

Fueron detenidos los dos involucrados en atropello y muerte de hombre de 32 años en Quillota

Carabineros de la 4° Comisaría de Quillota detuvieron a dos conductores que protagonizaron un atropello con resultado de muerte ocurrido en la caletera de la ruta 60 CH huyendo del lugar. Uno de ellos fue identificado gracias a las pericias de la SIAT en el sitio del suceso.

Según informó el mayor Misael Olivares, comisario de la Unidad, la madrugada del domingo se registró un accidente de tránsito en la caletera de la ruta 60 CH, a la altura del kilómetro 18 en donde personal del Retén Las Cruzadas encontraron a un hombre sin vida en la calzada.

Anuncio Patrocinado

Con estos antecedentes, el fiscal de turno instruyó la concurrencia de la SIAT de Carabineros y “una vez el personal constituido en el lugar y conforme a los vestigios que quedaron de dicho accidente se logra establecer la participación de dos vehículos en el hecho”, precisó el mayor Olivares.

Personal policial ubicó a uno de los autos, deteniendo a su conductor por su participación directa en el hecho. En tanto, el segundo conductor involucrado se presentó voluntariamente en Carabineros siendo también detenido y puestos a disposición del tribunal de Quillota por los delitos de cuasidelito de homicidio, no prestar auxilio a la víctima y darse a la fuga del lugar.

Fueron detenidos los dos involucrados en atropello y muerte de hombre de 32 años en Quillota

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos
por WhatsApp



Según informó el jefe policial, uno de ellos manejaba bajo los efectos del alcohol y el otro dio positivo a cocaína tras realizar la prueba de narcotest.

y tú, ¿qué opinas?